

Vendredi
16 janvier 2026

1,40 €

N°25181 - 82^e année

Service clients: 02 41 80 88 80
moncompte.courrierdelouest.fr

Le Courrier de l'ouest

SAUMUR

MONTSOREAU

Guy Borel remercié à titre posthume

Après avoir relancé en 2024 la tradition de la remise des clés à une personne impliquée dans le rayonnement de Montsoreau, la municipalité a choisi en 2026 une personnalité à titre posthume.

Lors de la cérémonie des voeux, vendredi 9 janvier, le maire de Montsoreau Jacky Marchand a procédé à la remise des clés de la ville : « Depuis le début de l'année 2025, des citoyens du village de Montsoreau qui se distinguent par leurs actions positives envers la communauté, ont l'honneur d'être nommés gardiens des clés. »

« Après la remise des clés, en 2025, aux époux Boyer - André et Simone -, nous avons décidé de les décerner cette année à titre posthume à Guy Borel, pour honorer ses contributions à notre village », a-t-il ajouté.

Une brocante au succès fulgurant

Guy Borel et sa femme Odile sont arrivés à Montsoreau en 1984, séduits par la beauté du village. C'est alors tout naturellement que Guy Borel s'est mis au service de la communauté : au sein d'associations, du conseil municipal puis en tant que maire. Son travail l'ayant passionné, il a ainsi œuvré pour le rayonnement de Montsoreau. « Il y a 30 ans, les puces de Montsoreau sont nées de la volonté du conseil municipal. La réalisation en fut confiée à Guy Borel, alors conseiller municipal », a rapporté l'édile. Aidé par Christian Saulnier, antiquaire, Guy Borel a présenté un projet de brocante men-

suelle qui avait de multiples avantages par rapport au projet de foire annuelle : une fidélisation de la clientèle et une animation régulière permettant la découverte du village récemment labellisé Plus beau village de France.

Trois associations du village - le comité des fêtes, Art et découverte et l'office de tourisme - se sont mises au travail pour rédiger un courrier à quelque 800 antiquaires du Grand Ouest, écrire une charte, se charger de l'accueil et du placement sur le quai de la Loire, ou encore éditer affiches et sacs. Le succès fut immédiat, 25 enthousiastes ont répondu présents pour la première édition, rapidement rejoints par d'autres pour arriver à environ 80 participants. « Vu l'importance prise par la manifestation, l'organisation bénévole devint régie municipale, et il fallut entre autres embaucher un placier, sur proposition de M. Borel. Ce succès qui dure toujours, fut alimenté par de nombreuses initiatives. Yannick Lafourcade, antiquaire à Montsoreau, a proposé des journées à thèmes : jardins, vins et vendanges, cheval. »

Les clés de la ville ont été remises à Alain Borel, frère de Guy Borel, qui la remettra dès que possible, à Odile Borel, femme de Guy.



Le maire a remis les clés de la ville de Montsoreau à Alain Borel, frère de Guy Borel.

Photo: CO